

Extrait du CR de la réunion Matériaux 2003 du 13 janvier 2003

Rédigé par Pascale Bridou (SCI)

Fédération des Matériaux

François Mudry évoque la tendance actuelle du regroupement de Sociétés Savantes en fédération, telles que la Fédération de Physique, la Fédération de Chimie, la Fédération de la Mécanique, action grandement soutenue par les Ministères et les Académies.

La question se pose pour les Matériaux, dont la création d'une fédération permettrait une meilleure visibilité auprès des Pouvoirs Publics, des Ministères, des Industriels et de l'Europe, et qui permettrait d'envisager une mise en commun de support. Cette Fédération serait essentiellement basée sur le volontariat.

La SF2M se propose d'être pilote sur cette réflexion et une réunion est programmée le **lundi 28 avril 2003, 14h30**, dans les bureaux de la SCI.